

La responsabilidad principal del obispo: Ayudar a la nueva generación a venir a Cristo

Élder Dieter F. Uchtdorf y presidenta Bonnie H. Cordon



El Señor ha proporcionado valiosas herramientas que pueden aliviar la carga del obispo y ayudarlo a ser más eficaz a la hora de ayudar a los niños, a los jóvenes y a los jóvenes adultos a venir a Cristo.

1. En el consejo de barrio, se aúnan los esfuerzos por fortalecer a la nueva generación

- Haga que la nueva generación sea un tema frecuente en las reuniones de consejo de barrio.
- Haga participar a todas las organizaciones del barrio.

2. Los padres son responsables de enseñar a sus hijos la fe en Jesucristo

- Utilice el consejo de barrio para fortalecer a los jóvenes mediante el fortalecimiento de sus padres.
- Apoye a los padres por medio de maestros, mentores, hermanos y hermanas ministrantes fieles, así como a través de otros padres y madres.

3. Si tienen oportunidades de prestar servicio, los jóvenes pueden ser un fuerte apoyo para edificar la fe

- Aproveche las reuniones del consejo de barrio para la juventud para instruir a las presidencias de clase

y de cuórum y deliberar en consejo con ellas. Anime a los miembros de estas presidencias a analizar cómo ayudar a sus compañeros a prepararse para la siguiente ordenanza, ya sea el bautismo, la ordenación al sacerdocio, la bendición patriarcal, las ordenanzas del templo o la Santa Cena.

- Fomente asignaciones de ministración para los jóvenes con compañeros que puedan guiarlos.
- Invite a los jóvenes adultos solteros a marcar una diferencia significativa en la vida de los jóvenes al servir como consejeros de FSJ.

4. Para la Fortaleza de la Juventud ayuda a la nueva generación a hallar fortaleza en Cristo

- Utilice la guía *Para la Fortaleza de la Juventud* en las reuniones y clases dominicales, en las actividades para los jóvenes, en las conferencias y en los campamentos para la juventud, y durante las entrevistas y otras conversaciones. Invite a los padres a leerla con sus hijos.

5. El servicio misional sienta los cimientos para toda una vida de discipulado

- Enseñe de nuevo el mensaje del presidente Russell M. Nelson, “Predicar el Evangelio de paz”, y el mensaje del presidente M. Russell Ballard, “El servicio misional bendijo mi vida para siempre”, de la Conferencia General de abril de 2022.
- Comience desde temprano la preparación misional: esta se inicia en la Primaria y continúa durante los años en el Sacerdocio Aarónico y en las Mujeres Jóvenes.
- Hable con los niños y jóvenes lo antes posible y a menudo acerca de compartir el Evangelio. Ayúdelos a ver qué significa amar, compartir e invitar en la vida cotidiana.
- Brinde a los jóvenes numerosas oportunidades de poner en práctica los principios de amar, compartir e invitar.

